

En Kazajstán piden fin de bloqueo de EE.UU. a Cuba



La Habana, 22 nov (RHC) La Conferencia Científica Internacional de Partidos Comunistas dedicada al Aniversario 100 de la Gran Revolución Socialista de Octubre, celebrada este 22 de noviembre en Astaná, Kazajstán, demandó el fin del bloqueo económico, comercial y financiero de EE.UU. contra Cuba.

El evento, auspiciado por el Partido Comunista Popular de Kazajstán (PCPK), aglutinó a representantes de partidos comunistas y embajadas de ese país, Rusia, Belarús, Georgia, China, Vietnam y Cuba.

Refiere la agencia Prensa Latina que los asistentes al encuentro calificaron esa política de Washington como un acto de guerra contra la mayor isla del Caribe.

La dirección del Comité Central del PCPK ratificó su solidaridad y apoyo a Cuba, al abogar por una condena, en el marco de la Conferencia, contra el criminal cerco que lleva en vigor más de 55 años.

El documento condenatorio señala que tal política afecta negativamente las condiciones de vida y los derechos del pueblo cubano, y es una violación de las normas del derecho internacional en general, de la Carta de la ONU y de los derechos de libre comercio.

“Declaramos nuestro apoyo decisivo a la recién adoptada resolución contra el bloqueo de la Asamblea General de Naciones Unidas, donde recibió 191 votos a favor y solo los votos negativos de Estados

Unidos e Israel”, enfatiza el texto.

Añadió que esperan que esa organización internacional despliegue iniciativas concretas para la puesta en práctica de las sucesivas resoluciones aprobadas en demanda del fin inmediato del bloqueo contra Cuba.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/148079-en-kazajstan-piden-fin-de-bloqueo-de-eeuu-a-cuba>



Radio Habana Cuba